

Análisis de la mujer Govey en la sociedad chilena

Con el patrocinio del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) acaba de aparecer—como novedad exclusiva de la temporada—un grueso volumen destinado a exponer la problemática chilena en torno a Mujer y Sociedad.

El libro, de 890 páginas, ha sido compilado por Paz Covarrubias y Rolando Franco y cuenta con infinidad de colaboradores que aportan ensayos sobre variados enfoques sobre dicho tema.

En el prologo, el director Regional para Américas de UNICEF, Carlos Martinez Sotomayor, expone los motivos que se tuvieron en vista para iniciar una serie de publicaciones que luego se hará extensiva a otros países del continente: "Para la Unicet, la formación de las nuevas generaciones implica una preocupación por su rol futuro como hombres y mujeres. Desde este punto de vista, la mujer interesa tanto como miembro de la sociedad y agente del desarrollo como por su importancia en la función del niño". De alli la conveniencia de considerarla al definir políticas o estrategias.

En comunicación dirigida a "El Mercurio" de Valparaiso, por la coordinadora de la promoción de la obra, Mónica Dominguez de Mardones, nos agregó los siguientes antecedentes adicionales sobre la obra;

El libro Chile: Mujer y Sociedad es el primero de una serie que la Oficina Regional para las Américas, del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, UNICEF, publica sobre la situación de la mujer en la región. En el mismo han colaborado funcionarios de varias agencias de Naciones Unidas e intelectuales chilenos de prestigio.

Los objetivos buscados son no sólo la descripción de la participación femenina en diferentes dimensiones de la vida social, sino también el análisis de las políticas concretas llevadas adelante en los países sobre los que versen tales publicaciones. Se piensa que la presentación sistemática y la evaluación de tales esfuerzos constituye una forma eficaz de contribuir a la difusión de los mismos y a su implantación—en el caso de que hayan sido exitosos— por otros gobiernos que persigan propósitos similares.

En el caso del libro sobre Chile, se han tratado principalmente los siguientes temas: el trabajo femenino; las influencias que el mismo tiene sobre la fecundidad; las peculiaridades de la situación femenina según estratos sociales; la maternidad y la familia; algunas politicas como los jardines infantiles que facilitan la participación femenina en otros ámbitos; la imagen de la mujer que transmiten los medios de comunicación de masas; la situación femenina en la educación, la salud, el derecho, la politica y la Iglesia Católica.

Si bien todos los artículos incluidos reflexionan— a partir del caso chileno sobre la situación femenina en general, algunas de las contribuciones tienen un carácter más amplio y constituyen en si mismas un valioso aporte para la comprensión de la mujer en otros países similares.

Asimismo, se incluyen varios anexos en los que se hace tanto un resumen histórico sobre los esfuerzos que en pro de la mujer han llevado a cabo los organismos de la familia de las Naciones Unidas en el mundo y en la región, como una descripción de las acciones concretas actualmente en marcha para impulsar el establecimiento de la igualdad sin discriminaciones entre los sexos.

AO mercurio Velforaito, 18. VI. 1978 b. C.

Análisis de la mujer en la sociedad chilena. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Análisis de la mujer en la sociedad chilena. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile